
保体委員会 
 

・体育大会 

体育大会では、専門委員会で目標や反省点をしっかりと話し

合うことで、成功につなげることができたと思います。 

 

・保健分野の仕事 

ハンカチティッシュ点検を行うなどして、皆の衛生面への意識

を上げることができました。しかし、反省点としては、石鹸交換が

あります。呼びかけが不十分だったこともあり、石鹸交換ができ

ていない階もありました。 

 

・ペットボトルキャップ回収 

 ペットボトルキャップ回収では、10万個回収を目標にしていま

した。しかし、前期でこれを達成することはできませんでした。ク

ラスによる個数のばらつきも大きく、呼びかけが足りなかったと

反省しています。 

 

この２つの課題を、後期保体総務の辻君に改善してもらいた

いと思います。これまで、保体委員会の活動に協力していただき

本当にありがとうございました！ 


